

GIO NEWS

ジオ政策研究所3年目の決意



設立から、賜っておりますご支援ご協力に、あらためて感謝申し上げます。さて、昨年の衆議院選挙で民主党政権が自滅、自民党だけで絶対安定多数の議席、公明党31議席との連立により326議席という3分の2の勢力となりました。しかし、投票率が10%も低下、12政党の乱立という有権者がとまどう選択でもありました。小選挙区のなせる技とでもいべきか、自民党的比例の得票はわずか0.93%しか増えていませんに、小選挙区で議席の79%を獲ったことになります。

小泉進次郎さんは「今回の選挙で自民党が大勝した事は、自民党が勝ったというよりも、民主党がひどすぎて、新党が新党のように見えなかつたことが大きいと思います」と率直な感想を述べています。少し弁護しておきます

が、民主党の「高校教育の無償化」(国連人権規約の社会権規定批准の内容、2012年9月受諾)や「NPO税制」(アメリカ型の寄付金控除)「浜岡原発の停止」「40年廃炉ルール」などは後世に評価されるはずです。

なによりも心配なのは、今まででも

言われてきた政治不信「それがこの間急速に政治システムそのものへの不信に発展していきました。」「システムそのものが不信の対象となつたとすれば不信心の底流がかわつたことを意味します。」「決定する器そのものが攻撃の対象になりつつあるということです。」

(ヒーローを待っていても世界はかわらない)と社会運動家の湯浅誠さんは指摘しています。決められない政治、すぐくに賞味期限がくる政治家と政党。時間と労力がかかる民主主義というシステムのあり方に、有効な答えはありませんが、この時代を乗り切る知恵とともに見出します。一年にして行きたいと思います。本年も医療介護、IT、スポーツ分野を中心に提言と人的ネットワークづくりを行ないます。どうぞよろしくお願いします。

スマートな社会とダイバシティへの挑戦!

共生介護の実現へ

生野区介護家族ゆとりの会 第3回研修相談会のご案内

Thema 「生野区介護の課題にどう取り組むか?」
~大阪市の介護保険計画を聞く~

日時/2013年3月2日(土)午後3時~5時

講師…田丸 卓嗣氏(生野区副区長、前高齢企画課長)
研修会/午後3時~4時 相談会/午後4時~5時(認知症についての相談受付)
会場:特別養護老人ホーム薺ホール 事務局 06-6752-8238 北田まで
〒544-0015 大阪市生野区巽南3-7-30 (地下鉄千日前線巽南駅西300メートル)

認知症について
お悩みの方はお気軽に
ご相談ください。

~平成25年3月末中小企業円滑化法終了対策~

当財団理事の小林竹廣ティグレグループ代表からの呼びかけです。「中小企業金融円滑化法期限切れ3月末」をふまえて金融機関との対応を迫られる経営者の皆様をサポートして行きます。

株式会社ティグレは『経営革新等支援機関として認定されました!』

平成24年11月5日、(株)ティグレ(大阪)・(税)サポートワークス(大阪・名古屋・福岡)の両社は『中小企業経営力強化支援法』に基づき『経営革新等支援機関』として経済産業省より認定を受けました。

ご相談は… <株式会社 ティグレ> **TEL.06-6945-0066**

<経営革新等支援機関>

中小企業の経営者の方々が安心して経営相談等が受けられるために、専門的知識や実務経験が一定レベル以上のものに対し国が認定することで、公的な支援機関として位置付けられています。

こんなお悩みを抱えている方、ご相談下さい!

① 自社の経営を『見える化』したい

企業に密着した、きめ細かな経営相談から、財務状況、財務内容、経営状況に関する調査・分析を行います。

② 事業計画を作りたい

経営状況の分析から、事業計画等の策定・実行支援を行います。

③ 取引先を増やしたい 販売を拡大したい

ネットワークを活用して、新たな取引先の増加や販売の拡大に向けてお手伝いします。

④ 専門的課題を解決したい

海外展開を考えている、知財管理が不安等、専門的な知識が必要な場合には最適な専門家を派遣します。
※(独)中小企業基盤整備機構から派遣されます。

⑤ 金融機関と良好な関係を作りたい

計算書類の信頼性を向上させ、資金調達の強化に繋げます。

一般財団法人ジオ政策研究所 入会のご案内

維持会員並びに賛助会員を募集しております。どんなご相談にも、的確に必要な人的ネットワークでの支援を行ないます。

年会費 維持会員 120,000円/1口(個人、法人)
賛助会員 30,000円/1口(法人)・10,000円/1口(個人)

GIO NEWS

No.2 2013年新春号 発行/一般財団法人ジオ政策研究所 発行人:西脇 邦雄 www.gio.or.jp
事務局 〒540-0012 大阪市中央区谷町2-6-4 谷町ビル8階 TEL06-7655-3566 FAX06-6966-2598

サッカー JGREEN 堆をもりあげる—学生 WT からの提案

大阪府サッカー協会からの委嘱により、JGREEN堆DreamCampの事業活性化の評議員を西脇理事長が務めることになりました。2002年日韓ワールドカップから8年越しで実現したJGREEN堆。



当財団の評議員をつとめる藤繩信夫大阪府サッカー協会専務理事と二人三脚で進めてきたビッグプロジェクトです。2010年の開設1年目で、6,000試合約60万人の入場者を記録しています。昨年からは、ホテルもできU-15なでしこアカデミーも開校されました。この素晴らしい施設の活性化を進めようと、大学生のWTからの提案を受けました。3月の大学生用プラン、アウエーサポーター用の宿泊パック、なでしこユニット結成でマスコミレビュー?などいろいろな提案が飛び出しました。



詳細は www.jgreen-sakai.jp/
→ クリック!

大阪府トラック協会の運輸振興助成金の復活に協力

2010年	3億3千万円	10億円前後が見直しに
2011年	0	法改正待ちでゼロに
2012年	3億5千万円	9月補正で復活
2013年	4億7千万円	新年度に計上

西脇理事長は、2012年度の補正予算の復活折衝から、大阪府トラック協会（会長坂本克己、約3700社）の役員のみなさんと運輸振興助成金の理解のために、協力して取り組みました。大阪維新の会の府議団の皆さんへの要望をはじめ、府議会各党への要望、商工労働部、副知事はじめ関係行政へ粘り強く働きかけを行いました。アメリカでは、シンクタンクがロビー活動を展開するのは常識。他の府県で総務大臣の要請の通り100%措置されているのに、大阪府のみ「ゼロ」や、本来の3割程度しか予算化されず、それでなくとも、中小企業経営の多い運送業界の安全対策、環境対策に遅れがでると懸念する事態が続いています。

この補助金は、軽油引取税の税率引き上げの際に、営業用のバスとトラックの輸送コストの上昇やサービス低下を起こさないために創設されました。また、2011年9月には、「運輸振興の助成に関する法律」が制定されました。災害時の終結訓練、ドライバーの安全教育、低公害車の導入、EMS機器の導入などを進めるために使われています。

2012年活動報告（詳細は www.gio.or.jp）

4月25日 西脇くにおが代表世話をつとめる「生野区介護家族ゆとりの会」活動再開記念講演会。
タレント遙 洋子さんの「私の認知症介護」……大阪市生野区民センターホール／350人

6月1日 第3回ジオ政策研究所セミナー

「大阪をかえるスマートシティ」…大阪大学中之島センター佐治敬三ホール／150人

10月1日 2012年ジオ政策研究所記念講演と懇親パーティ 「消費税に反対する私の10大理由」

高橋 洋一教授
(嘉悦大学、前安倍内閣経済財政補佐官)
…ホテル日航大阪／200人



アベノミクスの考え方を提唱—高橋 洋一氏

比嘉悟先生—芦屋大学副学長に就任、スポーツ指導者のための著作も出版！



当財団の評議員をつとめて頂いている比嘉悟先生が、昨年11月より芦屋大学の副学長に就任されました。また、「未来創造型指導者～謙虚、常に心を磨く！」（アップワード社）を出版されることになりました。先生は、羽曳野高校バスケット部を熱血指導でインターハイ出場に導き、BJリーグ「エベッサ」の天日前監督を育てたことでも有名です。シンクロの井村雅代コーチ、女子バレーボールの柳本晶一前監督など第一線の指導者との交流を続けておられます。今後のご活躍を祈ります。

